



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R6,4,17 No,4



八代小ホームページ

小学校はじめての給食を食べました

令和6年4月15日(月)、1年生は、小学校での給食を初めて味わいました。メニューは、「春野菜のシチュー・ししゃもフライ・フルーツジュレ・ミルクパン・牛乳」でした。

教室をのぞくと、みんな美味しそうに食べていました。中には、早く食べ終わり空っぽの食器を担当の先生に満足そうな表情で見せに行っている子供もいました。

これからも好き嫌いなく(好き嫌いがある人は少しずつ解消しながら)、栄養のバランスが取れた給食をモリモリ食べて、健やかな身体をつくってほしいと思います。



給食費の値上げについて(八代市教育委員会より)

令和6年度の給食費については、学校給食用物資の価格上昇が見込まれるため、1食単価及び月額の見直しを行いました。その結果、各学校で1食単価を9円、月額を100円値上げしております。今後も、子供たちの成長に必要な栄養の確保と安全でおいしい給食づくりをめざしてまいりますので、保護者の皆様方におかれましては、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

○令和6年度の小学校の給食費:月額4,700円(一食単価275円)

靴箱の靴やトイレのスリッパが揃えられています

先日、子供たちの授業の様子を見て回ろうと校内を歩いている途中、ふと低学年トイレに目を向けると、スリッパが揃えられていることに気がきました。入学して間もない1年生がその都度揃えているのか、2年生が1年生の分も揃えてあげているのか定かではありませんが、とても嬉しくなりました。

トイレのスリッパが揃えられていたので、「靴も靴箱の縁にかかると揃えられているだろうなあ」と思い、期待を込めて靴箱も覗いてみました。すると、さすが上級生です。5・6年生の靴はほぼ揃えられていました。

前号でお知らせしましたとおり、本校では育ちと学びの土台づくりとして、「やつしろスピリッツ」に取り組んでいます。その取組の一つである「履き物を揃える」が、年度当初からできていることに感心したとともに、継続的に指導してきたことが実を結びつつあることに嬉しくなりました。



低学年トイレ



五年生の靴箱

どんなに急いでいても履き物を揃えることで、心にブレーキがかかります。そのブレーキが「気づき」(今まで見落としていたことや問題点に気付く)となり、それが学力向上やいじめの未然防止、安全な行動などに繋がるものと思っています。

ご家庭においても、玄関の靴やトイレ等のスリッパを毎回揃えるようにお話しください。ご家庭と学校で共通の指導がなされ、それが継続したとき、習慣となりますのでよろしくお願いいたします。

八代小学校ホームページでは、子供たちの学校生活の様子や年間学校行事等予定、各種便り、子育てに役立つ情報を掲載しており、随時更新しておりますので、是非ご覧ください。

検索は、上記のQRコードやインターネット(八代小学校と検索)からお入りください。